

私たちは「虐待ゼロへ いのちにハグを。とちぎ」を応援します



とちぎの未来へ、あなたとともに。
栃木トヨタ



栃木県済生会宇都宮乳児院

現在は概ね3歳までの子どもが生活している。乳児院、児童家庭支援センターのほか子育て支援短期入所(ショートステイ)も行い、疾病、出産などで、家庭での養育が一時的に困難になつた、概ね3歳までの子どもを預かっている。

院長の荻津守(おぎつまもる)さんは「現在は虐待された子どもの養育、または虐待に至らないための家族支援が乳児院で、2015年から事業を行っています。院長の荻津守(おぎつまもる)さんは「現在は虐待された子どもの養育、または虐待に至らないための家族支援が乳

複雑に絡む要因

児院の大きな流れになつています」と説明します。

同乳児院への入所理由は「虐待」「家族

精神疾患による養育困難」が6割以上を占めます

ますが、それの要因が複数に絡み合ったケースもあります。

最近は、妊娠しても医療機関を受診しないまま出産する

という「飛び込み出産」が増加

す。こうした胎児虐待は、妊婦

が相談窓口を知らない、利用

の仕方が分からずSOSを出

せないことも多く、妊婦への支

援制度の周知が急がれています。

出産体験など、特性や年齢に応じた養育が行われています。

虐待を受けた子どもは「マイ

ナスからのスタート」であるこ

とを理解し、安心できる環境

を提供することも大切です。

スタッフが困るようなことを

わざとする「試し行動」や「赤

ちゃん返り」などの行動も、否

定せずに受容し、子どもの気

持中に寄り添う姿勢を大切に

していません。スタッフはチー

ムで関わり、子どもにとって安心

できる存在、安心できる場

なるよう努めています。

「誰かにつながれた」

乳児院内の児童家庭支援セ

ンター「にこにこ広場」の役割

も近年重視されています。子

ども自身と子育てに悩んで

いるよう努めています。

「誰かにつながれた」